
 

 
 

 

 

COMUNICADO 444 – 2015 

___________________________________ 

INSEGURIDAD FACTOR COMÚN EN CIUDADES 

COLOMBIANAS - LLAMADO A MEJORAR LA 

INFRAESTRUCTURA REGIONAL - POSIBLES 

SANCIONES PARA OPERADORES DEL MIO EN CALI - 

ENTRE OTRAS NOTICIAS 

 

Bogotá, Febrero 11 de 2015 

   

 

 

 



 

 
 

 

GESTIÓN GREMIAL  

 

El día lunes 09 de febrero de 2015, en las instalaciones de la 
universidad ECCI de la ciudad de Bogotá, se llevo a cabo la 
elección de los miembros del Comité Ejecutivo de la Mesa 
Sectorial de Transporte del SENA. En un hecho destacado, 
ADITT, quedo incluido dentro de esta Mesa Sectorial del 
SENA para un periodo de ocho (8) meses en representación 
del sector de pasajeros. Esta gestión será llevada a cabo por 
nuestro Asesor Económico ARMANDO PUERTO POLANIA. 

 
Los otros miembros que conforman el comité ejecutivo para este periodo son: 
ALLIANZ SEGUROS, COLFECAR, ASOPARTES, UNTT, UNIVERSIDAD SANTO 
TOMAS. 
 

NOTICIAS DE INTERÉS 

NACIONAL - MOVILIDAD Y SEGURIDAD, PROBLEMAS COMUNES EN 14 

CIUDADES COLOMBIANAS - En materia de movilidad, los retos comunes a 

todas las ciudades es enfrentar el creciente aumento del parque automotor, el 

desplazamiento del transporte privado al público. 

El informe presentado durante el foro incluye información comparada de Bogotá, 

Medellín, Cali, Barranquilla, Cartagena y Bucaramanga, y de las ciudades 

intermedias Ibagué, Pereira, Valledupar, Manizales, Yumbo y las del área 

metropolitana de Bucaramanga: Florida Blanca, Girón y Piedecuesta. 

 



 

 
 

 

http://www.eltiempo.com/bogota/bogota-como-vamos-calidad-de-

vida/15225615 

 

 

BOGOTÁ - LA PRÓXIMA SEMANA 800 BUSES TRADICIONALES DEJARÍAN 

DE CIRCULAR EN BOGOTÁ - Son buses antiguos, que hacen parte del proceso 

de chatarrización. Sin embargo, aún faltarían más de 4.000  

800 buses de servicio público tradicional dejarían de circular en las próximas 

semanas por las calles de Bogotá, como parte del proceso de chatarrización de 

buses viejos, para lo cual se tienen destinados 200.000 millones de pesos. 

http://www.caracol.com.co/noticias/bogota/la-proxima-semana-800-

buses-tradicionales-dejarian-de-circular-en-

bogota/20150211/nota/2627461.aspx 

 

 

BOGOTÁ - DISTRITO NO CUMPLE SUS PROPIAS DISPOSICIONES - 

Parqueadero de la terminal de transportes sigue sin bajar sus tarifas a pesar de los 

anuncios hechos por el propio distrito 

Hace menos de dos semanas y producto de las denuncias que volví a formular en 

debate de control político a los abusos en las tarifas de parqueo, la secretaria de 

gobierno Gloria Flórez anunció por todos los medios de comunicación, que los 

parqueaderos de centros comerciales, hospitales, clínicas, universidades y 

similares, por estar asociados a un uso solo podrían tener una tarifa máxima de 

$48 peso por minuto. 

http://concejodebogota.gov.co/distrito-no-cumple-sus-propias-

disposiciones/cbogota/2015-02-10/093104.php 
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BOGOTÁ - EN AGOSTO SE ADJUDICARÍA TREN DE CERCANÍAS BOGOTÁ – 

CUNDINAMARCA - El proyecto contempla dos líneas férreas para conectar a 

Facatativá y Soacha con la capital del país.  

Luego de una reunión con Planeación Nacional, la Gobernación de Cundinamarca y 

la Agencia Nacional de Infraestructura, el alcalde de Bogotá, Gustavo Petro, 

anunció que se va a acelerar el proceso para el tren de cercanías, en sus dos 

líneas, sur y occidente, para mejorar la movilidad de la capital del país y de los 

municipios aledaños. 

http://www.caracol.com.co/noticias/bogota/en-agosto-se-adjudicaria-

tren-de-cercanias-bogota--

cundinamarca/20150210/nota/2627025.aspx 

 

 

BOGOTÁ - 10 BILLONES DE PESOS COSTARÍA LA PRIMERA FASE DEL 

METRO DE BOGOTÁ - $5 billones menos de lo que se había presupuestado para 

el tramo completo.  

El director del IDU, William Camargo, aseguró que 10 billones de pesos costaría la 

primera fase de construcción del Metro de Bogotá, que iría desde Bosa hasta 

Lourdes o hasta la calle 72. 

http://www.caracol.com.co/noticias/bogota/10-billones-de-pesos-

costaria-la-primera-fase-del-metro-de-

bogota/20150210/nota/2626729.aspx 

 

 

CALI - EN ABRIL INICIARÁN SANCIONES - A partir de abril iniciarán las 

sanciones a los operadores del sistema de transporte masivo, MIO, que incumplan 

con el plan operacional dispuesto por Metrocali. 
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Así lo indicó el presidente de entidad, Luis Fernando Sandoval, durante una 

rendición de cuentas que realizó para mostrar el comportamiento de las rutas. 

http://occidente.co/en-abril-iniciaran-sanciones/ 

 

 

BOGOTÁ - EN UN DÍA SE ROBAN SEIS CARROS Y SIETE MOTOS EN 

BOGOTÁ - En solo minuto y medio se llevan vehículos de gama baja y media.  

Los carros que más se roban son de marcas Chevrolet, Renault, Mazda y Hyundai. 

El aumento del 2,8 por ciento en el robo de carros y del 21,6 por ciento en el de 

motos, en Bogotá el año pasado, refleja que el delito, además de ser rentable, se 

comete con facilidad. 

http://www.eltiempo.com/bogota/robo-de-carros-en-bogota-kennedy-

donde-mas-roban/15227939 

 

 

EN COLOMBIA SÓLO EL 10% DE VÍAS REGIONALES ESTÁN 

PAVIMENTADAS - Frente a la problemática la Cámara Colombiana de la 

Infraestructura pide fortalecer institucionalmente a las regiones.  

El presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo 

Ferrer, afirmó que mientras que países como Chile y México el porcentaje de vías 

pavimentadas regionales es de alrededor del 20 por ciento, en Colombia no 

alcanza el 10 por ciento. 

http://www.caracol.com.co/noticias/economia/en-colombia-solo-el-10-

de-vias-regionales-estan-pavimentadas/20150211/nota/2627565.aspx 
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NACIONAL - CÁMARA DE LA INFRAESTRUCTURA HACE LLAMADO PARA 

MEJORAR VÍAS - El presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, 

Juan Martín Caicedo Ferrer. 

"Mientras que en países como Chile y México el porcentaje de vías pavimentadas 

regionales es de alrededor del 20 %, en Colombia no alcanza el 10 %". 

http://www.portafolio.co/economia/camara-infraestructura-se-

pronuncia-vias-del-pais 

 

 

NACIONAL - EMPLEADOS DE LAS VÍAS DE CUARTA GENERACIÓN SERÁN 

DEL SENA GRACIAS AL CONVENIO FIRMADO CON LA ANI - El Sena y La 

Agencia Nacional de Infraestructura firmaron un acuerdo en donde quedó 

establecido que los trabajadores encargados de construir las vías de cuarta 4 

generación serán capacitados por el Sena y vivirán en su gran mayoría en las 

zonas en donde las van a construir las obras, el principal objetivo será generar 

empleo principalmente en las zonas rurales. 

http://www.rcnradio.com/noticias/empleados-de-las-vias-de-cuarta-4-

generacion-seran-del-sena-gracias-al-convenio-firmado-

con#ixzz3RRqlbbLI 

 

 

 

Para nosotros es importante conocer sus comentarios y aportes sobre la 

información enviada, por lo cual estaremos prestos a recibirlos en los 

correos     adittcomunicaciones2@gmail.com, 

comunicaciones@aditt.org,   camilogarciamoreno@yahoo.com, a los 

teléfonos (1) 3595588 – Fax (1) 4135400 o a la Av. Calle 24 No 95ª – 80 Of 702. 
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Atentamente, 
 
 
 
JOSÉ YESID RODRÍGUEZ HERNÁNDEZ 
Presidente Ejecutivo  ADITT 
 
 
 

Síguenos en twitter  @asociacionAditt  
 
Búscanos en Facebook https://www.facebook.com/asociacion.aditt 
 
Visita nuestra página www.aditt.org 

http://www.aditt.org/

